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出席状況 正会員数 37 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 23 名 本日の修正出席率 67.57 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。先週は欠席させていただき
観桜会から二週間振りの例会となりました。この二
週間で会津も満開になり葉桜になっていました。親
睦委員会の皆様にお世話になり楽しいひと時を過ご
させていただきました。感謝を申し上げます。今日
は東日本建設コンサルタント木町社長とミャンマー
出身のピェー・ピォー・ヘエンさんがお見えになっ
ていらっしゃいます。後程卓話を頂戴したいと思い
ますので宜しくお願い致します。それと星会員がカ
ウンセラーになった米山記念奨学生の韓国出身金桐
楗（キム・ドンコン）君がお見えになっています。
星会員から紹介とご挨拶をお願いしたいと思います。
季節柄寒暖差の差が激しくなっております。お体を
ご自愛いただき忙しい日々を送っていただきたいと
思います。

◎幹事報告－高橋伸安副幹事
 ・いわき平ロータリークラブより
週報が届いています。
 ・第 2530 地区よりホームページ
に 4月 6 日に開催されました第
4回阿久津肇様のユーチューブ

がアップロードされましたので是非ご覧下さい。
 ・5 月 19 日に地区研修協議会が予定されており、出
席者には連絡を入れさせていただいています。ホ
テルミドリから乗り合いで出発しますので時間に
遅れないようにお願いします。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。
 ・㈱東日本建設コンサルタント代表取締役木町様、
ピェー・ピォー・ヘエン様卓話よろしくお願いし
ます。米山記念奨学生金桐楗様をお迎えして。
　斉藤会長、木村副会長、蛭田（剛）会長エレクト、
高橋副幹事、髙萩、小澤、鈴木（一）、清水、星、
鈴村、鈴木（雅）、川口、鈴木（修）、吉野（嘉）、
渡邉公平パストガバナー、大平各会員
 ・本日早退ごめんなさい。 渡邉（芳）、長谷川各会員
 ・昨日いわき勿来ロータリークラブゴルフ愛好会Ａ
グループで優勝しました。　　　　　　　  嵐会員

◇親睦活動委員会－小澤啓一小委員長
　親睦委員会より最終のご案内です。6月 1日に会長
杯ゴルフコンペを開催予定です。本日ファツクスを
入れさせていただきます。湯本スプリングス 9時 15
分集合で始めます。表彰式及び懇親会はやまたまや
さんで行います。人数を早目に確認したいので 5月 8
日まで返信をお願い致します。

◇社会奉仕委員会－長谷川勉委員長
　社会奉仕、環境保全委員会より
早朝例会のご案内です。5月 29 日
早朝例会を開催致します。時間は
午前 6時 30 分植田駅前集合です。
案内は今週中にファツクスで送ら

せていただきます。朝食の準備がありますので参加

ゲスト
　㈱東日本建設コンサルタント
　代表取締役　木町元康 様
　　　測量部　ピェー・ピォー・ヘエン 様
米山記念奨学生 金桐楗（キム　ドンコン） 様
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は環境月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　鈴木一誠　会員

ンマーへ行きました。4度程ミャンマーへ行きました
が東北部にある学校の学長と高専の先生に縁があり
ピェ君を紹介していただき今から 4年前に日本に来
て、彼は高度人材で無制限で日本で働ける権利をもっ
て働いてもらっています。彼はミャンマー語と英語
は大変上手ですが日本に来て 4年日本語はまだまだ
です。ミャンマーの文化、価値観、物価の違い等の
話をしてくれると思います。

◎外部卓話
㈱東日本建設コンサルタント
　測量部

　ピェー・ピォー・ヘエン様
「日本での仕事の魅力と目標」
　皆さん、こんにちは。私は東日

本建設コンサルタントで測量の修行をしながら働い
ているピェー・ピォー・ヘエンと申します。本日は
宜しくお願い申し上げます。

日本での仕事の魅力　　メリット
　・世界の高度な技術を簡単にもらえる
　・雇用条件が良い　　・安全な環境
　・医療制度が良い　　・投資がいい環境にある
　・観光地が多い
　・世界中にスムーズに行くことができる

の出欠を 5月 17 日までに返信して下さい。お願い致
します。

◎米山記念奨学生紹介－星　行夫会員
　皆さん、こんにちは。米山奨学生の紹介をしたい
と思います。お名前は金桐楗（キム・ドンコン）さ
んです。国籍は韓国で現在 23 歳です。東日本国際大
学の経済経営の 4年生で奨学期間は今月 4月から来
年の 3月 31 日の 1年間になっています。皆様にいろ
いろお世話になると思いますのでどうぞよろしくお
願いします。

◎米山記念奨学生挨拶
米山記念奨学生　金　桐楗さん
　皆さん、初めまして金桐楗（キ
ム・ドンコン）と申します。今回
ロータリーの奨学生になることが
出来て嬉しく思っています。いろ

いろ経験しながら自分の成長の為に頑張って行きた
いと思います。宜しくお願いします。

◎外部卓話
㈱東日本建設コンサルタント
　　代表取締役　木町 元康 様
　皆さん、こんにちは。東日本建
設コンサルタントの代表をしてお
ります木町元康と申します。いつ

も弊社の鈴村正人がお世話になっております。そし
て生前父もこの勿来ロータリークラブ様には大変お
世話になりました。また、本日は卓話という機会を
弊社のミャンマーから来たピェー・ピォー・ヘエン
君にいただきありがとうございます。我社とピェ君
の縁ですがこちらに経営者の方々が大勢いらっしゃ
るので実感されていると思いますが東北の中小零細
企業に新卒の学生が来てくれないという悩みを数年
もっていました。そんな中福島高専の先生が私に一
緒にミャンマーに行きませんか。と言っていただき
ました。ミャンマーにある日本へ学生を送り出して
いる機関に見学に行くのです。と話をいただきミャ

出席はロータリアンの三大義務の一つです




